

# FURNITURE PARTS MÖBELTEILEN VERWENDET

For the production of Furniture components, Technomar & Adrem source premium quality Birch Plywood 3mm - 30mm in thickness from selected Russian Mills.

Components are cut to  $\pm 0.2\text{mm}$  tolerances by PANHANS automatic cutting line, with a throughput capability of 1000m<sup>3</sup> per month.

Sanding up to 400 grit is available to suit Customers specification.

Further edge profiling and drilling is carried out on C.N.C. Machinery.

Non-toxic UV coating facilities are available.

The Company supplies ready-made furniture and kitchen cabinet components including tabletops, shelves, back panels, and drawer sides and bottoms.

Zur Produktion von Möbelteilen verwendet die Technomar & Adrem Ltd. das hochwertige Birkensperrholz von besten russischen Werken in Stärken von 3 bis 30mm.

Das Zuschneiden von Werkstücken erfolgt mittels einer automatischen PANHANS-Anlage, die Zuschnittgenauigkeit beträgt  $\pm 0,2\text{mm}$ . Die Produktivität der Anlage beträgt 1000m<sup>3</sup> pro Monat.

Bei Bedarf können die Werkstücke kalibriert und bis 400 Korn geschliffen werden.

Eine komplizierte Perimeter-Bearbeitung und Bohrungen werden mit der CNC-Maschine durchgeführt.

Die Lackierung erfolgt mit der Lackgiesmaschine, untoxischer UV-Lack wird mit Walzen aufgetragen. Die Kanten werden mit Lack durch Spritzen versiegelt.

Details aus Sperrholz zur Komponentenherstellung von Möbelteilen, wie Tischflächen, Regale, seitliche und hintere Wände für Kleider- und Küchenschränke, werden in hoher Präzision geliefert.



[www.technomar.ee](http://www.technomar.ee)



